



José Ignacio Monedero, nuevo presidente de la Corte de Arbitraje del ICAM

José Ignacio Monedero, secretario de la Junta de Gobierno del ICAM, ha sido nombrado **presidente de la Corte de Arbitraje** del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM).

Según un comunicado del ICAM, Monedero asume el cargo con la intención de que la corte del Colegio se convierta en la **corte más importante en materia de arbitraje doméstico de la ciudad de Madrid**, así como de reforzar el impulso del Colegio al arbitraje como alternativa a la resolución judicial de conflictos.

José Ignacio Monedero se incorporó al Colegio de Abogados de Madrid en 1989 y es **abogado del Estado en excedencia**. En la actualidad es socio director del despacho Monedero Gil Abogados y Asesores Financieros en el área de especialización Regulatorio y Arbitraje.

Monedero es **árbitro de las principales cortes del país** (Corte Española de Arbitraje, Corte de Arbitraje de la Cámara de Comercio de Madrid, Corte Civil y Mercantil de Arbitraje-CIMA) y fue miembro del grupo de arbitraje internacional de DLPA Piper, despacho en el ...